

# El carballés Diego Vázquez, presidente de la patronal provincial de la construcción

• *Sustituye a Antón Arias Díaz-Eimil, que ha estado al frente de la entidad durante los últimos quince años*

S. G., 13 de junio de 2015. Actualizado a las 05:00 h.

★ ★ ★ ★ ★ 2 votos



38



0



0

El empresario carballés Diego Vázquez Reino acaba de ser elegido presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción de A Coruña (APECCO), tras la asamblea celebrada en los locales de la patronal coruñesa. Sustituye en el cargo a Antón Arias Díaz-Eimil, que ha estado al frente de la patronal durante los últimos quince años. Vázquez ha formado parte de la junta directiva en cuatro de ellos, justo hasta ahora.

Diego Vázquez es gestor de empresas y gestor medioambiental, y lleva tres lustros vinculado a la construcción. Es el director gerente de la empresa familiar que lleva su apellido, que ya va por la cuarta generación.

Vázquez se mostró satisfecho y agradecido: «Agradezo aos meus compañeiros de profesión que me derán a confianza unánime para dirixir a asociación nos próximos anos, nunha época ilusionante na que, coa xunta directiva, intentaremos poñer en valor e promocionar un sector tan importante na economía e na sociedade, e que dá traballo a tantísima xente, e que na nosa zona é especialmente relevante pola gran cantidade de man de obra cualificada que existe».

En la nueva ejecutiva, Vázquez está acompañado por Juan Sanmartín Ferreiro (FCC Construcción), como vicepresidente; Stella López-Rey (Construcciones López Cao), tesorera; y Marcos Vázquez Zas (Canarga), Eulogio Viñal Iglesias (Eulogio Viñal Obras y Construcciones), Gerardo Collazo Esmoris (Desarrolla), Víctor González Jove (Construcciones Ángel Jove), José Antonio de Apraiz Casuso (OHL), Manuel Álvarez Losada (Tradisco), José Ángel Brey (Ángel Brey) y Pedro Muñoz González (Arkivolta), como vocales.